

Renascer: Ein Theaterstück zu Weihnachten

11.Januar 2019



Im Monat Dezember feiern wir die Geburt unseres Retters Jesus Christus. Jedes Jahr, wenn die Weihnachtszeit beginnt, verlieren sich viele Menschen in Geschenken, im Einkaufsstress, in Tischen, reich gedeckt mit Essen...

An Weihnachten ist es Zeit, die Geburt unseres Retter zu feiern und dadurch unsere Herzen wieder neu mit Liebe, Frieden und Hoffnung füllen zu lassen. Es ist der Moment, um zu vergeben, um Traurigkeit und Verbitterung zu vergessen und es ist die Epoche, um sein Herz im Glauben zu stärken.

„Denn uns ist ein Kind geboren, ein Sohn ist uns gegeben, und die Herrschaft ist auf seiner Schulter; er heißt Wunderbar, Rat, Held, Ewig-Vater Friedefürst;“ (Jesaja 9,5)

Weihnachten ist auch Familienzeit, Zeit des Lachens und der Freude. Es ist eine Zeit der Brüderlichkeit und Einheit und man sollte versuchen, dass das ganze Jahr so sein könnte.

In den Monaten November und Dezember haben unsere Kinder und Jugendlichen geprobt, um ein schönes Theaterstück, das sich auf die Geschichte Jesu bezog, aufzuführen. Außerdem gab es eine Gesangsaufführung mit Weihnachtsliedern für die Eltern. Es war ein sehr emotionaler Moment, denn man konnte den Glanz in den Augen unserer Kinder und Jugendlichen sehen und ihre Freude darüber, dass Eltern und Verwandte ihnen zuschauten und ihre Leistung würdigten. Am Ende der Präsentation wurden Geschenke verteilt, was nur durch die Hilfe der Freunde und Unterstützer des Projekts Renascer möglich war.

Wir bitten um Gebete für all diejenigen, die das Projekt Renascer besuchen und für das Team, dass sie in

dem nun beginnenden Jahr weiterhin eine gute Arbeit tun können.

Regina B. Assumção

Nachrichten

15.September 2017



O Mensageiro - Denis Hiebert berichtet

Der Wecker zeigt 4:30 Uhr an. Zeit, aufzustehen und sich für die geplante Reise nach Colônia No...

Weiterlesen ... O Mensageiro - Denis Hiebert berichtet

14.September 2017



[PARA - Picknick der Selbsthilfegruppen](#)

Letzten Samstag hatten wir unser alljährliches Picknick der Selbsthilfegruppen. Es nahmen fast a...

[Weiterlesen ... PARA - Picknick der Selbsthilfegruppen](#)

14.September 2017



[Abschlussseminar für Freiwillige des FCM](#)

Vom 07. September bis 09. September 2017 fand in Frankenberg das Abschlusseminar für 6 junge Me...

[Weiterlesen ... Abschlusseminar für Freiwillige des FCM](#)

14.September 2017



[Das Sommerfest 2017 - Treffpunkt "Lebenswert"](#)

Auch in diesem Jahr öffneten der Treffpunkt „Lebenswert“ und die FCM-Kleiderkammer wieder ih...

[Weiterlesen ... Das Sommerfest 2017 - Treffpunkt "Lebenswert"](#)

17.August 2017



[Sebastian Rentsch - der Neue stellt sich vor.](#)

Mein Name ist Sebastian Rentsch, ich bin 25 Jahre alt, verheiratet und ab September darf ich erne...

[Weiterlesen ... Sebastian Rentsch - der Neue stellt sich vor.](#)

17.August 2017



[POCM - Update zu den Kinderbetten](#)

Wie im letzten Newsletter (und auch in der neuen FCM-Zeitung) berichtet, werden bei unserem Partn...

[Weiterlesen ... POCM - Update zu den Kinderbetten](#)

17.August 2017



[PARA - Neue Technik und Familientag](#)

Im Juli konnten wir endlich mit Hilfe eines Ehrenamtlichen unsere PCs vernetzen, das ermöglicht ...

[Weiterlesen ... PARA - Neue Technik und Familientag](#)

17.August 2017



[Bericht von Cornelius Hiskia Dantas](#)

Hallo liebe Freunde von PARA, bei unter zehn Grad Außentemperatur sind wir sehr froh, dass wir i...

[Weiterlesen ... Bericht von Cornelius Hiskia Dantas](#)

17.August 2017



[Der FCM auf der Allianzkonferenz in Bad Blankenburg](#)

Vom 26. bis 30. Juli fand in Blankenburg die Allianzkonferenz unter dem Thema „reform.aktion“...

[Weiterlesen ... Der FCM auf der Allianzkonferenz in Bad Blankenburg](#)

Seite 17 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [14](#)
- [15](#)
- [16](#)
- 17
- [18](#)
- [19](#)
- [20](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)